



www.mg.co.id

## AS Roma Diminta Tidak Terlana

ROMA (IM) - AS Roma meraih poin penuh saat menjamu Juventus di lanjutan Liga Italia. Kemenangan 1-0 lewat gol Gianluca Mancini (53) itu didapatkan AS dalam duel yang digelar di Stadion Olimpico, Senin (6/3) dinihari WIB.

Juventus harus mengakhiri laga dengan 10 orang. Moise Kean mendapat kartu merah tak sampai satu menit setelah masuk sebagai pemain pengganti.

Pelatih AS Roma Jose Mourinho memberi apresiasi tinggi untuk semangat juang timnya. Semangat juang tinggi itulah yang dinilai Mourinho sebagai kunci kemenangan AS Roma.

"Kami harus selalu memberikan segalanya untuk meraih hasil. Saya senang dengan kemenangan ini. Para pemain sudah tampil dengan perjuangan yang luar biasa," kata Mourinho dilansir dari Tuttomercato.

Mantan pelatih Manchester United dan Chelsea itu mengatakan komitmen dari anak asuhnya untuk meraih

kemenangan di laga itu sangat luar biasa. Dengan komitmen yang tinggi, Mourinho tidak pernah ragu bahwa anak asuhnya dapat meraih hasil yang positif.

"Roma menang karena para pemain memberikan 100 persen. Itu karena penampilan para pemain yang memiliki tekad untuk memenangkan pertandingan," tambah mantan pelatih Inter Milan tersebut.

Namun pelatih kebangsaan Portugal itu tidak ingin terlalu jomawa dan tetap memberikan pujian kepada sang lawan, karena Juventus tampil sangat baik ketika melawan anak asuhnya.

"Mereka (Juventus) tiba di sini pada momen terbaik mereka. Mereka sangat kompak. Tapi, yang terpenting, kami memiliki skema dan tampil maksimal," tandas pelatih berusia 60 tahun tersebut. **vdp**

GIANLUCA MANCINI  
Pemain AS Roma

## Sanggupkah Chelsea Atasi Dortmund?

LONDON (IM) - Chelsea akan menjamu Borussia Dortmund pada leg kedua babak 16 besar Liga Champions yang berlangsung di Stamford Bridge Rabu (8/3) pukul 03:00 WIB. Meski kalah pada leg pertama di Jerman, peluang Chelsea untuk ke perempatfinal masih terbuka. Dengan catatan Chelsea harus meningkatkan performa dan memenangkan laga dengan selisih dua gol.

Di markas Dortmund, Enzo Fernandez dan kolega takluk 0-1 oleh gol tunggal Karim Adeyemi. Namun, jelaan laga nanti, Chelsea punya modal positif usai menang tipis 1-0 saat menjamu Leeds United di Liga Inggris. Gol dicetak oleh Wesley Fofana.

Pelatih Chelsea, Graham Potter mengaku percaya diri lewat hasil terbaru itu. Ia juga yakin timnya bakal segera melewati periode sulit di musim ini. Liga Champion bakal menjadi pertarungan Potter dalam kompetensinya menangani skuad bertabur bintang. Apalagi, di Liga Inggris Chelsea masih tertahan di papan tengah klasemen. London Biru juga

telah tumbang di Piala FA. "Ini merupakan periode yang sulit bagi kami semua, tetapi sangat menyenangkan bisa pulang dengan kemenangan dan sekarang kami harus mempersiapkan diri untuk menghadapi laga yang sangat menarik pada hari Selasa malam (Rabu dinihari WIB)," kata Potter dilansir dari laman klub.

Dortmund yang datang sebagai tim tamu tidak saja membawa modal 1 gol, tetapi modal kepercayaan diri dengan performa bagus sejauh ini. BVB menyapu bersih seluruh pertandingan di semua kompetisi, atau selalu menang dalam 10 pertandingan beruntun. Maka, Chelsea pun wajib mewaspadai wakil Jerman ini.

Laga lain adalah Benfica melawan Club Brugge. **vit**

ENZO FERNANDEZ  
Pemain Chelsea



Mohamed Salah dan Roberto Firmino melupakan kegembiraan, sementara pemain MU tampak merana.

## Liverpool Beri Manchester United Pil Pahit

"Kemenangan ini terasa aneh. Namun bagi saya, para pemain menampilkan performa yang sangat luar biasa," kata Juergen Klopp.

LIVERPOOL (IM) - Liverpool membantai Manchester United (MU) dengan telak 7-0 dalam lanjutan Liga Inggris, yang berlangsung di Anfield, Minggu (5/3) malam WIB. Kemenangan ini tak hanya membuka asa The Reds menembus empat besar, namun sekaligus menyulitkan upaya Setan Merah mengejar Arsenal.

Laga nampaknya berimbang jika dilihat dari performa kedua tim sejak awal babak pertama, walau Cody Gakpo membuka keunggulan di menit ke-43. Namun memasuki babak kedua, tim asuhan Juergen Klopp tampil mengkilat.

Enam gol disarangkan ke gawang David de Gea lewat Darwin Nunez (47', 76'), Gakpo lagi (50'), kemudian Mohamed Salah (66', 83') dan Roberto Firmino (89'). MU betul-betul terkapar tak

berdaya.

Klopp begitu gembira dengan kemenangan ini. Apalagi Liverpool meraihnya atas tim yang belakangan sedang dalam tren menanjak. "Spektakuler. Bahkan di awal pertandingan sangat bersemangat, langsung tancap gas, persis seperti yang kami butuhkan. Kami memainkan sepakbola top melawan tim yang sedang bagus-bagusnya. United memainkan musim yang luar biasa, kami tidak senang dengan musim kami tapi itu tidak berarti dalam pertandingan. Kami tim yang lebih baik. Ini tiga poin yang penting," ujar Klopp kepada Sky Sports.

Kemenangan ini membawa Liverpool semakin dekat dengan empat besar. Klopp meminta anak buahnya untuk terus mengejar poin. "Masih

ada 13 pertandingan lagi, banyak poin yang bisa dikejar. Malam ini sempurna. Semua orang harus merasakan kami dan tahu kalau kami masih ada," ucap Klopp.

Klopp juga mengakui bahwa di babak pertama timnya masih kesulitan dan terus berusaha mencari kelemahan lawan. "Inilah sepakbola, segalanya bisa terjadi. Kami terus menantikan saat yang tepat. Di babak kedua begitu baru dimulai, kami bisa bikin dua gol dan saat itulah kami terus di atas angin. Kami tahu hasil akhirnya terlihat aneh. Namun bagi saya, para pemain menampilkan performa yang sangat luar biasa," kata manajer asal Jerman itu.

Hasil ini turut menghidirkan catatan istimewa untuk Mohamed Salah. Striker asal Mesir itu kini telah sah menjadi pencetak gol terbanyak sepanjang masa The Reds di Premier League.

Sebelumnya, rekor itu dipegang Robbie Fowler yang bermain untuk Liverpool pada 1993-2001 dan 2006-07. Dalam dua periode berbeda, ia mencetak 128 gol. Salah

sudah berhasil melampauinya pada musim keenam dirinya berseragam The Reds.

Sebelum melawan MU, Salah sudah mencetak 127 gol. Ia kemudian membobol David de Gea sebanyak dua kali, tepatnya di gol keempat dan keenam Liverpool. Dengan begitu, catatan golnya bertambah menjadi 129, melebihi apa yang dimiliki Fowler.

Pemain 30 tahun itu tentu sangat gembira bisa memecahkan rekor Fowler. Mengingat kontraknya di Liverpool tersisa sampai 2025, Salah pun bisa mempertajam catatan golnya.

"Sungguh spesial bisa menang dengan cara seperti ini. Kami perlu tetap rendah hati dan terus memenangkan laga-laga sisa. Semoga hasil di laga ini memberikan dorongan besar pada kami. Tentu (rekor gol) sangatlah spesial. Saya tak bohong. Bisa memecahkannya di laga melawan Manchester United sungguh sulit dipercaya," ujar Salah kepada Sky Sports.

Sementara bagi MU, kekalahan ini meninggalkan catatan yang tak menyenangkan-

kan. Ini jadi kekalahan terburuk dari Liverpool di sepanjang sejarah. Hasil ini juga memperpanjang laju buruk MU di Anfield. Setan Merah tidak pernah menang dalam delapan lawatan terakhir ke markas Liverpool (D3, L5).

MU terakhir kali menang di Anfield adalah pada Januari 2016 atau tujuh tahun yang lalu. Dalam tujuh lawatan terakhir ke Anfield, MU hanya mencetak satu gol.

Manajer Erik ten Hag secara khusus menyoroti penampilan MU di babak kedua. "Anda bisa saja kalah, tapi caranya jangan seperti di babak kedua. Kami main lumayan di babak pertama. Kami menciptakan peluang yang lebih baik dan kemudian bikin kesalahan. Babak kedua tidak profesional. Itu tidak boleh terjadi dan kami harus membicarakannya," ujar Ten Hag di situs resmi klub.

Dengan hasil ini, Liverpool naik ke peringkat lima klasemen sementara dengan 42 poin dari 25 laga. Sedangkan MU tetap di posisi tiga dengan 49 poin, tertinggal 14 poin dari Arsenal yang ada di puncak. **vit**

## Inter Belum Bisa Dekati Napoli

MILAN (IM) - Inter Milan sukses mengalahkan Lecce, 2-0, di Liga Italia 2022-2023 yang dihelat di Giuseppe Meazza, Senin (6/3) hari WIB. Dua gol Inter Milan dicetak oleh Henrikh Mkhitaryan (29') dan Lautaro Martinez (53').

Inter Milan memang wajib bangkit setelah kekalahan dari Bologna pada laga sebelumnya. Maka kemenangan tersebut juga disambut baik oleh pelatih Inter Milan Simone Inzaghi.

Inzaghi tidak hanya puas dengan hasil yang didapat anak asuhnya, tapi juga memuji permainan mereka secara keseluruhan. Inzaghi menyebutkan anak asuhnya berhasil menjalankan instruksi yang diberikannya dengan sangat baik. "Saya sangat senang. Pemain tampil dengan permainan yang luar biasa," kata Inzaghi dilansir dari Tuttomercato.

Pelatih berusia 46 tahun itu juga membeberkan kunci

utama dari kemenangan skuadnya yakni intensitas pertandingan, yang berhasil dipertahankan dari awal hingga akhir laga. "Kami membaca permainan dengan sangat baik.

Para pemain berhasil tampil intens selama 93 menit," tutur mantan pelatih Lazio tersebut. Satu hal lagi yang disorotinya adalah pertahanan timnya, yang berhasil meredam semua serangan berbahaya pada laga tersebut. "Kami tidak kebobolan dari tim yang memiliki permainan luar biasa melawan tim-tim besar di liga ini," ucap pelatih kela-

hiran 5 April 1976.

Dengan hasil ini Inter tetap berada di posisi kedua klasemen Liga Italia 2022-23. Inter Milan memiliki 50 poin dari 25 penampilan, tertinggal 15 angka dari Napoli yang berada di puncak klasemen Liga Italia 2022-23 dengan 65 poin. **vdp**



HENRIKH MKHITARYAN  
Pemain Inter Milan

## Real Madrid Sedang Inkonsisten

SEVILLE (IM) - Real Madrid nampaknya dalam situasi inkonsisten. Setelah menang telak 5-2 atas Liverpool di leg pertama 16 besar Liga Champions, El Real justru sulit menang di Spanyol. Usai menang atas Liverpool, Real Madrid seri 1-1 melawan Atletico Madrid dan seri 0-0 kontra Real Betis (6/3 dinihari WIB) di Liga Spanyol, serta kalah 0-1 dari Barcelona di leg pertama semifinal Copa Del Rey.

Pelatih Madrid, Carlo Ancelotti mengaku timnya punya kualitas, hanya sedang sulit mencetak gol "Kami kurang efektif. Kami punya banyak peluang, tapi tidak bisa memanfaatkannya. Saya tidak marah, cuma kesal. Tim ini punya kualitas tapi tidak bisa cetak lebih dari satu gol di tiga laga terakhir. Para pemain juga kecewa," kata Ancelotti selepas laga kontra Betis seperti dilansir dari Marca.

Madrid pun kini tertinggal 11 poin dari Barcelona di puncak Klasemen Liga Spanyol. Madrid pun dinanti

jadwal padat yakni hadapi Espanyol pada 11 Maret, Liverpool pada 16 Maret dan Barcelona pada 20 Maret. "Begitulah adanya. Kami harus segera bangkit dan meraih kemenangan di laga-laga selanjutnya. Kami harus melihat ke dalam, apa yang kurang. Tapi kami masih punya komitmen yang kuat untuk kemenangan tim," kata Antonio Ruediger di situs klub.

Sementara Barcelona menang 1-0 atas Valencia di Camp Nou, Minggu (5/3) malam WIB. Laga ini diwarnai kegagalan penalti Ferran Torres dan kartu merah Ronald Araujo. Kemenangan Barcelona ditentukan oleh lewat Raphinha di menit ke-15. **vit**

ANTONIO RUEDIGER  
Pemain Real Madrid

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com